# グ第16回女性と子どもの防火のつどい

群馬県 前橋市消防本部

前橋市幼年少年女性防火クラブ推進委員会など主催の「女性と子どもの防火のつどい」が11月22日(火)前橋市の前橋テルサで開かれ、子供たちが防火の誓いを元気に読み上げ、幼年消防クラブの防火演技等も披露されました。

この集いは、子供たちをはじめ市民らに防火意識を高めてもらおうと、火を使う機会の多い冬場を前に毎年開催されています。

今回は、市消防本部主催の防火ポスターコンクールで最優秀賞に選ばれた大木風花さんに表彰状を贈り、高木政夫市長が「32万市民がしっかりと防火、防災意識を持つことが大切」とあいさつしました。



さらに、太胡第一・第二・第三保育園幼年消防クラブや駒形保育園幼年消防クラブ、城東地区女性防火クラブ員が和太鼓や防火踊りなどを披露し、子供たちが太鼓のバチを頭上に上げたり、かけ声をかけたりして息のあった演技を披露すると、会場から大きな拍手が送られました。

この行事を通じて、幼年消防クラブ員、少年消防クラブ員、女性防火クラブ員及び消防音楽隊員が一同に 集まり、ポスターの表彰式や防火演技・鼓隊・音楽演奏等を披露し、消防とのふれあいを深めました。

また、住宅用火災警報器設置推進コーナーを併設し、参加者に設置の義務化の説明や啓発用チラシ、ポケットティッシュ等を配付し、参加者は住宅用火災警報器について詳しく学ぶことができました。









# 第20回姫路市婦人防火クラブ連絡協議会親善バレーボール大会を開催!

兵庫県 姫路市消防局

姫路市婦人防火クラブ連絡協議会(溝脇静子会長)では、春季 火災予防運動に先立ち、2月25日(土)に「第20回姫路市婦人 防火クラブ連絡協議会親善バレーボール大会」を開催しました。 この大会は、昭和61年から開催しており、今年で20回目にな ります。スポーツを通じて婦人防火クラブ員相互の親睦と連帯及 び協力体制を構築し、地域ぐるみで防火意識の高揚を図りまし た。

また、住宅防火研修として、消防法、姫路市火災予防条例の 改正等の説明、防炎製品・住宅用火災警報器等の展示、パンフ レットの配布を行い、住宅火災による死傷者の低減を目指した 住宅用火災警報器の早期設置などについて研修を行いました。



住宅用火災警報器等の展示

## 1. 日 時

平成18年2月25日(土) 9時30分から15時30分

### 2. 場 所

姫路市西延末90 姫路市立中央体育館

#### 3. 試合結果

- ・優勝
  - ・別所校区 婦人防火クラブ(姫路東婦人防火クラブ連合会)
- ・準優勝
  - ・御国野校区 婦人防火クラブ(姫路東婦人防火クラブ連合会)
- ・第3位
  - ・水上校区 婦人防火クラブ(姫路東婦人防火クラブ連合会)
  - ・白 浜 婦人防火クラブ(飾 磨婦人防火クラブ連合会)

※出場チームは、39チームで争った予選を勝ち抜いた12チーム(各チーム10人)です。



開会式(選手宣誓)



試合風景